

Cormupa da a conocer cifra ante la Comisión de Salud del Concejo Municipal

Programa “Punta Arenas Te Cuida” apoyó a más de 1.900 personas

- Durante más de una hora, los encargados del área de Salud de la corporación presentaron el trabajo y alcance del programa.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En la última sesión de la Comisión de Salud del Concejo Municipal de Punta Arenas, se realizó una exposición del programa “Punta Arenas Te Cuida” dirigida a los concejales, miembros de la Confusam y encargados del programa en cada Cesfam de la ciudad.

Respecto del objetivo de la presentación, Pedro Jofré, jefe del área de Salud de la Corporación Municipal de Punta Arenas, señaló que “la idea era visibilizar el funcionamiento del programa Punta Arenas Te Cuida, que cuenta con financiamiento gracias a la aprobación del Concejo Municipal año a año”.

En el último año, “Punta Arenas Te Cuida” apoyó a 1.907 personas y realizó 5.513 visitas domiciliarias,

lo que representa un aumento del 256% en comparación con 2018.

“Es importante que los concejales conozcan la labor que realizan nuestros profesionales y la conexión que se genera entre el cuidador y la persona postrada”, agregó Jofré.

Por su parte, Alberto Vargas, presidente regional de la Confederación Nacional de Funcionarios y Funcionarias de la Salud Municipalizada de Chile, valoró la instancia y expresó: “Apoyamos esta iniciativa que se viene desarrollando desde hace muchos años y que beneficia a un gran número de usuarios que hoy se encuentran en situación de dependencia severa o postrados. Se trata de un equipo multidisciplinario que entrega atención a personas que no pueden trasladarse a los centros de salud; por lo tan-



La exposición en la Comisión de Salud del Concejo Municipal de Punta Arenas.

to, son los equipos los que acuden a sus hogares”.

Finalmente, la concejala Marcela Leichtle, presidenta de la Comisión de Salud, destacó la labor de los fun-

cionarios del programa: “Conversamos principalmente sobre el programa, los usuarios beneficiados y los profesionales que trabajan en él”.